



## DER KONTAKT

Vincent Jansen 0162 987 9001

[www.brassband-quickborn.de](http://www.brassband-quickborn.de)  
[info@brassband-quickborn.de](mailto:info@brassband-quickborn.de)

 jugend\_brassband\_quickborn  
 jbquickborn

## DU HAST UNS GERADE NOCH GEFEHLT...!

DU SUCHST EIN HOBBY MIT  
SPASS UND NETTEN FREUNDEN?

\*MINDESTALTER 9 JAHRE,  
BZW. BESUCH DER 3. SCHULKLASSE



**“MUSIK,  
GEMEINSCHAFT  
UND SOZIALE  
KOMPETENZ SIND  
UNS WICHTIG.”**



**Tag der offenen Tür  
Freitag  
27. September 2024  
18:00 Uhr**

(Die neuen Gruppen starten am **04.10.24**)  
im Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium  
im Ziegenweg

JUGEND  
**BRASSBAND**  
QUICKBORN e.V.



# DER VEREIN

Die Jugend Brassband Quickborn mit ihren rund 40 jungen Musikern in Uniform und 40 Spielleuten in der Ausbildung, wurde bereits 1964 gegründet und blickt stolz auf eine sehr erfolgreiche Vereinsgeschichte zurück.

Überaus erfolgreich waren in den letzten Jahren unsere großen Motto-Konzerte vor ausverkauftem Haus.

Regelmäßige Besuche der Partnerstädte stehen jedes Jahr auf dem Programm. In 2023 sorgten die jugendlichen Musiker beim großen Weinfest in Bernkastel-Kues für ordentlich Stimmung. 2018 waren wir musikalische Gäste beim großen Blumenkorso in Bad Ems.

Das moderne Repertoire erfreut das Publikum und bringt insbesondere den Musikern bei den wöchentlichen Proben viel Spaß.



# WAS KOSTET DER SPASS?

**Jahresbeitrag: 40 €**

**Instrumente:**

Querflöte **50 €**

Gebühr Trompete **50 €**

Trommelsticks **15 €**

Anfänger dürfen 3 Wochen kostenlos an den Proben teilnehmen, bevor eine Mitgliedschaft notwendig wird. Instrumente werden für diese Zeit vom Verein zur Verfügung gestellt. Danach fallen obige Kosten für Instrumente einmalig an.



# DIE ÜBUNGSZEITEN

**Nachwuchs:**

Querflöte &

Trompete freitags 17-18:00 Uhr

Trommel freitags 16:30-17:30 Uhr

**Nach Aufnahme ins Orchester:**

dienstags und freitags 18-20:00 Uhr

im Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium



# DIE AUSBILDUNG

Professionelle Musiklehrer und langjährige Mitglieder bilden das Ausbildungsteam. Für die musikalische Gesamtleitung ist Rebecca Kahl verantwortlich. Aufgrund ihrer langjährigen Erfahrung am Kornett und als Ausbilderin in verschiedenen Ensembles konnte sie viele Eindrücke sammeln, um neue Titel perfekt für unser Orchester zu arrangieren und einzuproben. Einige langjährige Mitglieder sind für die Ausbildung der Flötisten, Bläser und für das Schlagzeug zuständig.

Die Ausbildung des Nachwuchses erfolgt an der Querflöte, Trommel oder Trompete. Später kann man sich auch für die Instrumente Kornett, Trombone, Sousaphon, Marching-Bell oder z.B. Xylophon weiterentwickeln. Ihr braucht keine Notenkenntnisse haben oder bereits ein Instrument spielen. Das lernt Ihr alles bei uns.

Wichtig ist uns dabei, dass es Spaß macht.